

Recuerdos de infancia

«Son muchos los detalles personales y familiares que han hecho que Logroño constituyera una parte importante en la vida y afectos del fundador del Opus Dei», escribe Justo García Turza en *La Rioja*, con motivo de una exposición sobre san Josemaría en Logroño.

18/10/2015

La Rioja Recuerdos de infancia (PDF)

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-
logrono-recuerdos-de-infancia/](https://opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-logrono-recuerdos-de-infancia/)
(22/01/2026)